
 

 

 

 

 

〇 一人一人が参加できた生徒総会！ 
  ６月9日（ 金）、（ 夢実現のためにひとりひとりが努力する学校にするために」を議題に、本校

体育館で生徒総会が開催されました。ここ数年は新型コロナウイルスの影響もあり、放送やオン

ラインで行なわれることが多く、今回のように一堂に会しての総会は久々で、１年生はもちろん

参加した全生徒が初めての生徒総会ではなかったかと思います。 

事前の議題に関連するアンケートをとり、そのデータをグラフ化

し、本校の現状をプレゼンするとともに、これからどう行動してい

くべきかを示してくれました。また、各クラスからの（ 学校をより

良くするための提案（ 要望」には、生徒会長自らが、回答してくれ

ましたが、その姿は堂々としていて、その言葉一つ一つに参加した

生徒はうなずきながら聞いていました。また、最後に会長から、（ （   

してほしいというばかりではなく、自分たちで何ができるかを考えて、みんなで工夫し、学校が

より良くなるようにしていきましょう。」という言葉がありました。この言葉は、とても重み、深

みがあり、私たち大人にとっても考えされるところが多くあるように思いました。 

さらに、各クラスからは、学校生活をより良くするための決意が発表されました。リーダーの

声掛けに、クラス全員が立ち上がり、 せーの」の声に合わせて発表する姿は、微笑ましさや頼も

しさを感じました。その決意は、生徒玄関前の掲示板にはられていますので、三者面談や保護者

面談で学校におみえの際はぜひご覧になってください。 

内容よりも総会を開催することが目的となるといった、手段の目的化を

感じることの多い昨今ですが、本校の生徒総会は、なぜ 何のために開催

されるのか、そして、生徒一人一人はどう関わっていくべきなのかを知る

ことができる素晴らしい場となりました。これからの、生徒たちの成長が

ますます楽しみになりました。 

   

〇 伊西地区及び佐賀県夏季総合体育大会が開幕します！ 
  いよいよ、中体連が始まります。６月 24 日 土）のテニス競技を皮切りに、７月末まで毎週

何かしらの競技が行われます。３年生にとっては、いよいよ最後の大会となります。悔いの残ら

ぬよう、体調を整え全力で競技してくれることを願っています。 

私自身の中体連は、ソフトテニス部として出場しました。当時は、個人戦はなく団体戦のみで

した。予選リーグで実力№１とみられていた伊万里中に勝ち、全勝で決勝トーナメントに進みま

した。一気に優勝と行きたかったのですが、有田中に敗れ、結果は３位でした。他の部活動も、

ほとんどが３位だったのですが、その中にあってソフトボール部が県大会で３位に入賞したのを

覚えています。 

  いつか、皆さんが年を重ね、同窓会であった仲間とともに、当時の思い出の一つとして語り合

うことができるといいですね。 

 

〇 いよいよ夏本番！プール掃除がんばっています！ 
  水泳の授業が始まるのを受けて、プールの清掃が始まりました。

校長室に聞こえてくる歓声？に、その様子を見ようと非常階段より

撮影しました。みんな、楽しそうに掃除をしてくれていました。 
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